



Compañeros:

Hoy estamos en la primera asamblea del año, donde deberemos debatir la propuesta realizada por el gobierno en el día de ayer, de cara a elaborar un mandato para nuestra asamblea departamental y para nuestro congreso del próximo viernes 1 de marzo en la ciudad de Concordia.

Recordemos que el pasado martes 19 fue la primera convocatoria del gobierno con una oferta de 15% en tres tramos (5% en marzo, 5% en abril 5% en mayo) que fue rechazada por los representantes de Comisión directiva Central de AGMER, por considerarla insuficiente, y de esta manera, el gobierno se comprometió a realizar otra oferta el día de ayer.

La oferta no arrojó novedades significativas con respecto a la anterior, ya que sólo se reformuló la del pasado martes, y en términos porcentuales, sigue siendo la misma: 10% en marzo y 5 % en mayo, por lo que sólo se unificó el tramo de abril y marzo en un solo.

Claramente esta oferta es totalmente insuficiente y no contiene lo que venimos demandando los docentes, luego del cierre del 2018.

Como lo dijimos desde AGMER seccional Uruguay esta semana, creemos que es responsabilidad del Gobernador implementar una política salarial que posibilite a los docentes recuperar el poder adquisitivo perdido en 2018.

También recordamos que el año pasado, a pesar de la promesa reiterada en varias oportunidades por el Gobernador de que ningún trabajador tendría menos aumento que la inflación, los docentes tuvimos solamente el 33 % de aumento y la inflación medida por el INDEC fue del 47, 6 %.

Hemos conocido que la inflación en enero fue del 2,9 % y que a partir de febrero hubo importantes aumentos tarifarios definidos por el gobierno nacional con la adhesión del Gobierno provincial y aumentos en alimentos fundamentales de la canasta básica y ya se está previendo una inflación igual o mayor para este mes de febrero.

Ante esto, creemos que se necesita una recomposición salarial urgente por parte del gobierno, que contenga el recupero del salario 2018 y asegurar este 2019.

Finalmente compañeros, de estas asambleas deberemos elaborar un mandato de cara al congreso en el cual logremos la síntesis que nos contenga al conjunto de los trabajadores, en la lucha que estamos llevando adelante.

WALTER BACCON
Sec General

LIA FIMPEL
Sec. Adjunta

MARIELA LEIVA
Sec. Gremial